

・ 1月31日（火）、第26回静岡県すこやか長寿祭美術展県において知事賞を受賞された池谷千恵子様を受賞報告のため来庁されました。

池谷様におかれましては、清水町や沼津市で日本画の講師を務められる傍ら、芸術祭や絵画展で広く活躍されており、一昨年前には代表作品である「年寿」と「宵待」の2点を町へ寄贈していただきました。

今後も素晴らしい作品を制作していただき、数多くの賞を受賞していただくことを期待しております。



・ 1月16日（月）、清水町国民健康保険事業の運営に関する協議会（海野豊彦会長、野田敏彦副会長）から国民健康保険税の課税限度額の改正についての諮問に対する答申をいただきました。

短時間での慎重なるご審議をいただき、速やかな答申に結びつけていただいたことに心より感謝申し上げます。



・ 1月11日（水）、地域公共交通会議を開催しました。

地域公共交通会議では「路線バス単独継続困難の申し出路線」及び「自主運行バス」について協議、検討しています。この度は委員の改選があり、快く引き受けていただいた皆さまには深く感謝申し上げます。公共交通であるバスは、移動手段を持たない高齢者や子どもの移動を支えていますので、今後も利用者の利便性の向上を図るとともに利用促進のための事業の実施に努めてまいります。



・ 1月8日（日）、令和5年清水町消防出初式に出席しました。

消防団の皆さま方におかれましては、生業の傍ら日夜訓練に励み、町民の皆さまの生命・身体・財産を守るため献身的に活動いただいております。深く感謝と敬意を申し上げます。

火災のみならず、台風や豪雨などの自然災害や大規模な震災が危惧される中、地域防災の要として消防団活動はますます重要になっております。本年も町の安全安心のため、ご尽力いただきますようお願いいたします。



・1月8日（日）、令和5年清水町「二十歳の門出」を祝う会に出席しました。

民法の改正により、令和4年4月から成人年齢が18歳に引き下げられましたが、町では成人式を「二十歳の門出」を祝う会と改め、引き続き20歳を対象として実施しました。今年度も新型コロナウイルス感染症の感染拡大防止対策として、午前の部と午後の部に分けて分散方式で開催し、会場の映像を町の公式YouTubeチャンネルにてライブ配信しました。

当日は新成人の代表の皆さまから誓いの言葉をいただいたほか、中学校時代の恩師の先生方との対面コーナーでは、当時の懐かしい思い出話の数々に会場は笑顔があふれ、大いに盛り上がりました。



・1月8日（日）、交通指導員会視閲式に出席しました。

交通指導員の皆さまには、日頃から児童生徒が安全安心に登校できる環境を作っていただいでいること、また、町内の交通事故防止のための活動をしていただいていることに感謝と敬意を申し上げます。本年も悲惨な交通事故が町内で発生しないようご尽力をお願いいたします。



・ 1月4日（水）、令和5年賀詞交歓会を開催しました。

町の皆さま方へ新年のご挨拶を申し上げた後、清水町善行賞並びにスポーツ特別功労賞及び小中学生スポーツ特別賞表彰式を行いました。善行賞表彰式では、町内の自治会から推薦された5人の個人の方々を表彰し、スポーツ特別功労賞および小中学生スポーツ特別賞表彰式では、第23回静岡県市町対抗駅伝競走大会において、大会新記録で3度目の優勝を飾った清水町駅伝チームと、第8回全国中学生フェンシング選手権大会で見事優勝を果たされた、女子サーブルの鈴木輝愛選手を表彰しました。

また令和5年に清水町が町制施行60周年を迎えることを記念して、町出身の絵本作家であり、清水町ふるさと大使の宮西達也様に製作していただいた記念イラストのお披露目を行いました。

